

PARTYFASS RICHTIG GEZAPFT

- Stelle das Partyfass auf einen Tisch, an den Rand mit einer Schüssel auf dem Boden unter dem Zapfloch und entferne die Plastikschutzkappe vom Fitting.



- Schiebe den komplett geöffneten Lüfter auf den Fitting und drehe ihn anschließend bis zum Widerstand zu.

- Nun trenne Zapfhahn und Dichtgummi, spüle beides ab und setze den Dichtgummi in das Zapfloch.



- Ein halbwegs kräftiger Mensch setzt nun den geschlossenen (wichtig!) Zapfhahn mit Druck bis zum Anschlag ins Zapfloch und zapft das „Überdruck-Bier“ vorsichtig ab. Wenn kein Bier mehr kommt, Hahn schließen und Schraube des Lüfters weiter zudrehen bis es zischt.

- Trinkwillige Personen halten sich bereit, um das Fass genüsslich leer zu zapfen.



Einige praktische Tipps:

- Partyfässer mögen einige Stunden vor dem Anzapfen nicht geschüttelt werden. Auch beim Aufstellen nicht.
- Sollten nicht genügend trinkwillige Personen da sein, frage in der Nachbarschaft oder entferne den Lüfter und stelle das Partyfass möglichst kühl. Spätestens am folgenden Tag leer zapfen. Ab dem zweiten Tag solltest du es eher mit Biersuppe als mit trinken versuchen.
- Warmes Bier ist ein Partykiller! Daher ein Kühltipp: nehme ein altes Handtuch, wickel der Länge nach Eiswürfel ein und lege diese „kalte Wurst“ in den Rand auf der Oberseite des Partyfasses. Das Eiswasser aus den schmelzenden Eiswürfeln hält das Partyfass stundenlang kühl.

Das Ergebnis ist ... hmmm ... reinster Biergenuß!